

- Diese Zahlen überraschen und schockieren, passt jedoch perfekt in die Wegwerfgesellschaft von heute. Abtreibung, also die Tötung eines Kindes im Mutterleib, ist Mord.
- Wenn eine Frau behauptet, dass ihr Körper ihr gehört, stimmt das. Aber ein Fötus bzw. ein ungeborenes Kind gehören genauso wenig ihr wie ein geborenes Kind. Die Würde des Menschen ist unantastbar. Wenn dies für Mörder und Verbrecher gilt, dann erst recht für unschuldige (geborene und ungeborene) Kinder.
- Wer Sex ohne Kinderwunsch hat, der kann auch verhüten. Der Aufwand und die Folgen einer Abtreibung stehen zudem in keinem Verhältnis zu einer Verhütung.
- Die Pharmaindustrie lebt von abgetriebenen Kindern. Sie werden ausgeschlachtet und für Medikamente verwendet.

[Abtreibungszahlen](#)

[Sagen, was ist: Massenmigration ist Folge der Abtreibung der Hälfte unserer Babys](#)